

三ヶ日中はキャリア教育に取り組んでいます!

みつめる・みつけるカ つながる・つなげるカ

かいけつするカ

ビジョンを描く力

三ヶ日中学校 学校だより 第8号 令和4年10月12日発行

◎体育大会が行われました!~生徒一人ひとりの手で創り上げた大会~

「勇往邁進~今こそ団結、勝利に向かって突き進め~」のスローガン のもと、9月17日に体育大会が行われました。保護者の入場制限等、 感染症対策防止に御理解、御協力いただき、ありがとうございました。

生徒は各競技に全力で取り組み、大いに盛り上がりを見せた大会とな りました。

なお、応援コンクールの様子は、インターネットで「三ヶ日中応援コ ンクール」と検索していただくと、Youtube 三ヶ日中コミスクチャン

ネルで視聴できます。ぜひご覧ください! (体育大会総集編は限定配信でご覧になれます!)

勝 緑組(3年3組、2年3組、1年3組) <結果> 縦割りの部 優

応援コンクール最優秀賞 青組(3年4組、2年2組)

3年3組、2年3組、1年3組 学級対抗の部優 勝







【大玉転がし】 【選手入場】







【ジャベリックスロー】

【紨割り因幡の白兎】







【生徒会種目】

【縦割り玉入れ】



【150m走】









